



西中だより

第12号 令和6年9月19日(木)

学校教育目標 「知を磨き、豊かな心と たくましい体をもった生徒の育成」

発行：校長 寺田 是

さあ 青雲祭へ 「咲 ～咲き誇れ西中～」

「咲」のテーマのもと、9/20金、21土に青雲祭が開催されます。保護者の方には、プログラムを配付しましたが、右が大まかな流れとなります(詳しくはプログラムをご覧ください)。

20日(金)は学年発表と吹奏楽の発表などからなる文化部門です。21日(土)は体育部門です。2日間の文化、体育の両部門を通じて、学年の絆を深める場面(学年発表)、日頃の部活動の成果を発表する場面(吹奏楽発表、美術部展示、応援発表)、上級生・下級生が協力して取り組む場面(ブロック種目、右表★印)、クラスの団結力が試される場面(学級対抗種目、右図○印)と、さまざまなレベルでの協力や絆を深められる構成となっています。また、今年度は新たに全校合唱(「世界に一つだけの花」)が加わったことで、全校が心一つにして絆を深める場も用意されました。

真剣な姿、あふれる笑顔が見られています

練習や取組の様子ですが、今週は、大詰めということもあり、先週にも増して練習や取組に熱が入っている様子がかがえました。

体育部門の競技の練習では、体育の時間や放課後にクラス内で励ましあったり、上級生・下級生で声をかけあったりして取り組む姿があちこちで見られました。

学年発表の練習にも力が入っています。演劇やダンス、学年合唱とさまざまな要素を組み合わせた発表が予定されていて、体育館内の暑さをものともせずエネルギーに活動しています。加えて、体育や全校制作、装飾、放送等の各係も準備やリハーサルにも入念に取り組んでいます。

これらのさまざまな活動では、仲間と力を合わせ、「真剣なまなざし」で取り組む姿と仲間と一緒に取り組むことが楽しくて自然にこぼれる「あふれる笑顔」が強く印象に残りました。

そんな生徒の姿を見ると、「青雲祭はやはり西中最大の行事だ」と感じます。

また、「取組や練習を通して、確実に一人一人、そして集団が成長している」と実感していますし、「西中っていいな」とあらためて思っています。

西中生へエールを贈る！

いよいよ明日から青雲祭です。厳しい暑さの中、限られた期間を最大限いかすべく、生徒の皆さんは、よく頑張ってきました。

本番の一回で持っている力を全て出せるよう願っています。

今年の青雲祭のテーマは「咲」、

そして、全校合唱は「世界に一つだけの花」……

明日、あさって、一人一人、学級、学年、そして、全校の花が……西中生にしか咲かせることのできない美しい花が……至る所に咲き誇ることを期待しています。

自分を信じて！

君たちなら必ずできます！

Believe in yourself !

You can do it !



9月20日(金)文化の部

9:30 1学年発表

10:25 2学年発表

11:20 吹奏楽部発表

(12:10~12:55 昼食)

13:10 広島平和記念式典及び
成都市派遣研修報告

13:25 3学年発表

14:15 応援発表

※各学年発表の間に、美術部の
作品などの展示見学の時間あり

9月21日(土)体育の部

8:25 開会式

8:45 長縄跳び ○

9:15 玉入れ ★

9:35 渦巻きリレー ★

10:15 全員リレー ○

(11:05~12:20 昼食)

12:40 綱引き ★

13:20 学年種目 ○

(1年→2年→3年)

14:05 閉会式





燃えろ西中生！ 見せろ青雲魂！ 先生たちも応援しています

青雲祭に向けて頑張る皆さんの姿を見守る先生たちの声や想いを、学校日直日誌や学年日直日誌に書かれた先生たちの感想からピックアップしてみました。

〔9/9 月～13 金〕

- ・青雲祭の準備が本格的になってきました。学年発表の練習も頑張っています。
- ・本日は初めてのブロック練習でした。学年をこえて取り組みを頑張っていました。
- ・初めての全校合唱・・・出だしがよくなり各パートの声が良く出るようになってきました。
- ・暑い中いろいろな活動に全力で取り組みました。その様子が日に日に盛り上げているのが嬉しいです。
- ・青雲祭の活動を通して様々な場面で頑張る姿や成長する姿を見てグッとくる瞬間が多い一週間でした。
- ・暑さと疲れの中でも頑張り成長を見せる子供たちの姿がまぶしいです。
- ・数年ぶりの全校合唱が行われ、懐かしい気持ちになりました。
- ・あと7日。時間と空間を共にして創り上げるつながりを、次の個の戦いにつなげてほしいと思います。

〔9/17 火月～18 木〕

- ・疲れが見えるものの充実感のある表情で下校する姿が見られます。体調を崩さず頑張ってください。
- ・いよいよ今週末です。みんな健康で元気に本番を迎えてほしいです。
- ・今日も暑い一日でした。いよいよ本番が近づき生徒たちの目が違ってきました。
- ・体調を整えて、青雲祭を楽しんでほしいです。

以上、先生たちの感想です。先生たちも主人公である君たち一人一人を精一杯支えたいと思っています。

保護者の皆様へ

明日より青雲祭が始まります。ひじょうに暑い中での取組となりましたので、毎日の水筒の用意や衣服の洗濯などはもとより、疲れているお子様への励ましや食事などの配慮・・・さまざまご心配と気配りをいただいたことと思います。そのおかげもあり、生徒たちは青雲祭に向けて精一杯頑張ってきたことが出来ました。ありがとうございます。

明日からの2日間は高温が予想されています。学校でも細心の注意を払って実施しますが、引き続き、ご家庭でも食事や睡眠、水筒などの準備をよろしくお祈りします。

暑さ対策の観点から、保護者の皆様の参観については、文化部門では「お子様の所属する学年や部活動の発表」に限らせていただきます。その場合でも体育館内の状況によっては、校舎内に用意した「保護者用視聴ルーム」での参観をお願いすることもあります。「保護者用視聴ルーム」で見ていただく映像は専門業者（NNS:甲府CATVの運営会社）による配信となります。最初から「保護者用視聴ルーム」でご覧いただくことも可能です。今年度が初の試みとなりますが、ご理解とご協力のほど、お願いいたします。